

**Protokoll:** FSR Sitzung vom 27.03.2012

Beginn: 14:22

Anwesend:

Marcel Schreeck, Mattias Hanisch, Patrick Stegmann, Sascha Truber(ab 14:55), Jacqueline Maier(ab 16:01)

Gäste:

Thorsten Hollstein(FBR), Simon Huening(FBR)

Ab 14:26:

Andreas Collmann (bis 15:50), Jakob Oestling (bis 15:50)

**Top 1 Checkup der letzten Sitzung**

*Mailinglisten:* die aktuelle Lösung ist veraltet. Problem: Listen anlegen?

Mailman ist nicht mehr gewünscht.

**Beschluss:** Thema ruhen lassen bis eine neuere Lösung als Mailman gefunden und migriert wurde. Die Geschichte im Rahmen der IT-Umstrukturierung.

*Mrmcd:* ist auf Fachbereichs-Seite angekündigt. CCC macht alles.

**Beschluss:** Supporten und Kontakte aufgreifen. Verantwortung liegt allerdings nicht beim FSR.

*Protokoll:* künftig veröffentlichen. 1mal gemacht von Sascha.

**Beschluss:** künftig werden die Sitzungsprotokolle vom Protokollanten zeitnah ins Wiki eingepflegt.

**Top 2 Wahl eines Finanzbeauftragten**

Öffentliche Wahl wurde einstimmig beschlossen.

**Beschluss:** Mattias Hanisch wird einstimmig zum Finanzbeauftragten gewählt.

**Top 3 Schlüsselliste (Wiederholt bei Eintreffen von Jacqueline)**

Probleme:

- Cafeliste z.B. Esime steht nicht auf Liste. (Problem auch: Gerald Jehner(?))

- Fachschaftsraum:

Folgende Personen sollen befragt werden, ob sie den Schlüssel noch benötigen:

Markus Kalb, Ingo Kraft, Erik Bauer, Mario Sacco

Folgende Personen müssen zwingend ihren Schlüssel abgeben:

Daniel Ranft

**Beschluss:** Jacqueline soll Whitelist für Kaffee erstellen. Patrick wird Inventur über Dekanat anleiern. Die Schlösser sollten ausgetauscht werden und die Umsetzung der Whitelist eingefordert werden.

**Top 4 Fachschaft 2.0**

- Facebook, GooglePlus

**Beschluss:** Offizielle Seite mit RSS-Anbindung durch Marcel. GooglePlus ebenso durch Marcel.

- Sprechstunde Fachschaft

**Beschluss:** Zur Terminfindung der regelmäßigen Sprechstunde macht Patrick ein Doodle auf. Die Sprechstunde soll kombiniert werden mit Grillevents einmal pro Monat.

- Zuständigkeiten und bessere Kommunikation

**Beschluss:** Alle Aktionen, Treffen und Informationen über den Insider und das Forum publizieren. (Bezüglich Insider: Wem das zuviel wird, soll sich dann lieber dort austragen.)

Langfristig ist ein gemeinsamer Terminkalender gewünscht.

- newsletter@fbihome.de reaktivieren oder löschen.

**Beschluss:** Potentiell guter Alumni Kontakt und daher für künftige Aktionen zu erhalten. Aber auf der Homepage nicht mehr bewerben.

14:55 Sascha Truber kommt dazu.

- Fachschaftsraum Dieburg an FSW abtreten

**Beschluss:** Noch vorhandener Inhalt (u.a. 1x Rechner und 1x Serverschrank) an die Hochschule abtreten. Einstimmiger Beschluss, dass Marcel die entsprechenden Schritte zum Abtreten des Raums veranlasst.

## Top 5 **TODO** Liste

Wird vielseitig bearbeitet.

**Beschluss:** Den Wunsch nach einem Wiki-Howto an Moe und Angi kommunizieren.

- 0x24h (Game Jam 2012 in der FH) - [Istjtsbeck](#) 12:50, 4. Jan. 2012 (UTC)

Mattias: Habe ihn eingeladen. Jens Becker ist nicht da. Verschieben auf nächstes Mal. (Punkte: Gebäude aufhalten, Räume schließen, Grill, usw.)

**Beschluss:** verschieben.

- Termine FSR SoSe 12

- 2 Wochen Abstand zum FBR?

**Beschluss:** FSR vorzugsweise in der künftig gewählten Sprechstunde in der Mittagspause und einmal im Monat durchführen. Richtlinie ist hierbei der 2 Wochenabstand zum FBR, aber dynamisch anpassbar je nach Themen des FBR und anliegenden FSR Topics.

- Termine festlegen, veröffentlichen

**Beschluss:** Termine veröffentlichen von Marcel.

- "FSR-Einladungsbeauftragter" ?

**Beschluss:** Marcel macht das.

- Geldanträge

- ESE

**Beschluss:** Einstimmig, dass Marcel den Antrag in erforderlicher Höhe schreibt.

- T-Shirts

**Beschluss:** Einstimmig, dass nach Inventur und nach fehlenden Größen bestellt wird. Im Anschluss Werbung machen und ggf. nachbestellen. Marcel schreibt entsprechenden Antrag.

- Member fachschaft@

Eine Whitelist soll umgesetzt werden. (Richtlinie: ehemalige FSR unter Einzelprüfung und aktiver FSR, sowie für Kontakt zum FBR die aktiven FBR und FBR-Vertreter). Bewilligt wurden dafür also:

Fsr, fbr, fbr-vertreter, Andreas Völlger, Jens Weibler, (bei Interesse) Frederick Kriewitz

**Beschluss** für diese Whitelist: einstimmig

- Einführung [fbr@fbihome.de](mailto:fbr@fbihome.de)?

**Beschluss:** Einführen diese Adresse für FBR-Themen. Empfänger aktuell gewählte FBR und deren Vertreter.

- Einführung [fsr@fbihome.de](mailto:fsr@fbihome.de)

**Beschluss:** Einführen dieser Adresse für FSR-Abstimmungen sowie Protokolle. Empfänger aktuell gewählte FSR.

- Berechtigungsgruppen erneuern (Forum, wer kann Bekanntmachungen auf der Startseite posten usw. usw.)

- ➔ Marcel überprüft mit neuer Berechtigungsgruppe zum löschen/moderieren in allen Foren.

### **Top 6 Ergebnisse des Dekanatsgesprächs**

(Patrick berichtet)

- 3 Prüfungswochen vs. 2 Wochen und eine Woche vorlauf
  - ➔ Es gibt 2 Modelle: 3 Prüfungswochen oder (1 Woche Pause und 2 Wochen Prüfungen).  
**Wunsch des FSR:** Im Wintersemester so wie von Hr. Schütte vorgeschlagen. Berufung auf Evaluation.
  - ➔ Hinweis an FBR: Künftig vorher TOP Liste rumgehen lassen (Gemeinschaftliche Arbeit).

16:01 Jacqueline kommt dazu.

- Vorstellung der Fachschaft gegenüber neuen Professoren/Lehrbeauftragten  
**Wunsch des FSR:** Prinzipiell zu unterstützen.
- Klausurausleihe
  - ➔ Alles bleibt wie es war.  
**Wunsch des FSR:** Freundliche Email schreiben und die Professoren fragen. (Marcel, Patrick) Inklusive Hinweis auf gemeinschaftliches Passwort/Zugangsart für Skripte.

### **Top 7 Haushaltsausschuss**

- ➔ Marcel als Haushaltsausschuss wird auf das Thema "Geld sparen bedeutet weniger Tutoren" hingewiesen.

### **Top 8 Sonstiges**

- Langnese spendet Eis für die ESE und ähnliche Aktionen.

Ende der Sitzung: 16:18